
令和６年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第１回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和６年４月５日（金） 

 

２ 開催場所  市役所北庁舎３階中会議室 

 

３ 出席委員  １８名 

会長 鈴木 和義 委員 井下田 正巳 

副会長 鶴岡 一男 委員 松﨑 好彦 

副会長 天野 恵子 委員 永島 和彦 

委員 二本柳 俊恵 委員 松原 雅人 

委員 良本 ユリ子 委員 山口 浩伸 

委員 安土 敏夫 委員 髙山 公子 

委員 若林 博之 委員 橋谷田 英之 

委員 小野 美佐子 委員 吉田 忠弘 

委員 福原 淳子 委員 花澤 辰則 

 

４ 欠席委員  ２名 

遠山 久美 西原 康博 

 

 

５ 事務局職員  ２名 

スポーツ振興課長 大久保 治彦 

スポーツ振興課 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（２月～３月の活動報告について） 

（２）令和５年度 事業報告について 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  鈴木 和義 会長 

      書    記  松﨑 好彦 永島 和彦 

      議事録署名人  松原 雅人 

    

議題（１）令和６年度事業計画について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 



 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（２）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

事務局：以前話題になった、スポレク祭のスポーツ推進委員の参加についてですが、君津

地区事務局に確認したところ、役員が足りるのであれば、普及活動の一環として参加を許

可する方向との回答を頂きました。今のところ、出場を考えている委員はいますか。 

 

安 土：総合型地域スポーツクラブでの出場を考えています。 

 

二本柳：同じです。 

 

井下田：総合型地域スポーツクラブまたは、家族での出場を考えています。 

 

事務局：大会運営は、１２名の役員を想定していますので、出場を検討している委員は、

決まり次第、事務局までご連絡ください。 

 

議 長：その他、質問や意見はありますでしょうか。  

 

委 員：特にありません。 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）令和６年度袖ケ浦市スポーツ・レクリエーション祭について 

 

議 長：議題（３）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：今年度より、ボッチャとモルックが新たな種目として追加されます。ボッチャ大

会の要項及び申込書を４月８日から市社会体育施設、市内各交流センターに設置します。

また、５月の広報そでがうらにて募集をします。 

 

安 土：出場者資格についての確認です。「昭和ふらっと」には市外の方も入会しています。

この場合は、出場は可能となるのでしょうか。 

 

事務局：君津地区役員会時に確認します。 

 

松 原：要項に「一部、袖ケ浦市スポーツ・レクリエーション祭ボッチャ大会ルールを適

用する。」とあるが、具体的な内容を明記したほうが良いのではないか。 

 



福 原：出場者は初心者の方が多いので、あまり細かく決めすぎない方がよいのではない

か。 

 

事務局：基本的には、君津地区のルールに合わせます。市民のスポーツの場の提供、新た

なスポーツの普及という観点からも、厳しいルールではなく、まずは参加しやすい大会づ

くりを目指していきたいと考えています。 

 

議 長：事務局の意見もありましたが、どうでしょうか。 

 

委 員：賛成です。  

 

議 長：その他、意見や質問はありますでしょうか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（３）について、承認された。 

 

 

議題（４）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

 

議 長：議題（４）について、各地区推進委員の報告をお願いします。 

 

○名幸ヶ丘 

・プラズマカーを購入 

・５月１８日（土）に総会を行います。 

・５月２５日（土）グラウンド・ゴルフ大会を予定しています。 

○ＮＥＳＵＰＯ 

・５月１２日（日）に総会＋ボッチャ大会を予定しています。 

○ＮＡＧＡＸ 

・５月１２日（日）に総会を行います。 

・６月２３日（日）にモルック大会を計画しています。 

○中富ふれすぽ 

・５月１２日（日）に総会を行います。 

・６月 ９日（日）にインディアカ大会を予定しています。 

○昭和ふらっと 

・５月１８日（土）総会を予定しています。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（４）について、承認された。 

 

 

議題（５）各実行委員について 

 

議 長：議題（５）について、事務局提案をお願いします。 

 



事務局：内容を説明した。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

議題（６）その他 

 

議 長：議題（６）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：令和６年度袖ケ浦市教育基本方針及び目標について説明した。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（６）について、承認された。 

 

 

 

                                    

９ 連絡 

（１）ウォーキングフェスタ２０２４in袖ケ浦の反省について 

（２）「令和６年度能登半島地震」被災地への義援金のお願いについて 

（３）次回の定例会議、  

会議名：第２回定例会議  

日  時：６月１６日（日）スポレク祭ボッチャ大会終了後  

会  場：臨海スポーツセンター  多目的室  

 

以上 


